
M:TA DA BEUNIÃO ORD~Al!IA DE 161.91.975 ~ 

No dia dosaaseis ds Setembro do mil novecentos e setanta e cinco jnesta ci 


dade de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões da Câmara ~
 

nicipa.1, reuniu ordinariamente e. Comissão Administrativa da. mesma CAmara Munia,!,
 

pal, sob a presidência do Presidente Sr. Dr. Flávio Ferreira Sarda e com a pre


sença do Vice-Presidente Sr. Carlos Alberto da Silva Jerónimo e dos Vogais Srs •
. 
. João Evangelista Vieira Sarabando, Dr. Joaquim Antórrlo Calheiros da Silveira, .A!. 
berto Gomes de Andrade e Orlando Moreira de Campos Cruz. - - - - - - - - - - 

Declarada aberta a reunião pelo Sr. Presidente, foi aprovada com dispense. de 

l e i t ur a a acta da reunião anterior, que vai ser assinada. - - - - - - - - - - 

Em seguida foi deliberado considerar devidamente justificadas as faltas da

das pelos Vogai s Srs. Drs.Armando Sucena Seabra e Gilberto Parca Madaíl, sendo 

dado i níci o aos trabalhos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

V Li cenças de loteamento - Foi presente o processo de obras nQ. 17/75, em que 

João Miranda requer o loteamento e o respectivo alvará de licença para um pré

dio que possui na Travessa da Rua da Agra, em Aradas, sendo deliberado, por un! 

nimidade , conceder o alvará, nas condições da informa.ção dos Serviços de Urbani

za.ção e Obras. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

tiCasas clandestinas - Foi presente uma exposição dos moradores do "Bairro do 

Cavalheiro", em S. Tiago, do qual é proprietário Manuel Ferreira da Cruz, resi 

dente na Rua Cega, em S. Bernardo, pedindo que sejam tomadas providências no se~ 

tido de averiguar da especulação quanto às rendas I das oondições de salubridade 

e higiene colectiva, e de mais uma construção clandestina que aquele ali anda a 

proceder. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Discutido este problema, em que foi reconhecido que os ocupantes de pseudo

-habitações do género das referidas pelos exponentes, como posição reivindicati 

va, não deveriam pagar as rendas enquanto não fossem efectuadas as obras mínimas 

que as tornassem habitáveis, e abordada a esfera de compet~ncia da. Câmara e do 

Poder Judicial nas diversas relações entre inquilinos e senhorios, foi delibera

do, por unanimidade, que o assunto baixasse para estudo, a fim de ser apreciado 

na próxima reunião, dado tratar-se de um problema de carácter sooLaâ , - - - - 

ii Licenças de obras - Foi presente uma informação prestada pelo Engenheiro


-chefe dos Serviços de Urbanização ·e Obras, que propõe alterações ao sistema.
 

utilizado na Câmara quanto às obras de simples conservação, de reparaçio ou de
 

limpeza, Bendo deliberado, por unanimidade, que o assunto ficasse para estudo e
 

resolução em próxima reunião. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 



(j<} v 
J Pr~dios em ruínas - Foi presente e aprovado, lo 

alínea c) do artigo 42. do Decreto-Lei ne. 445/74, o 

ao prédio situado na Rua do Dr. Marques da Costa, em Sarrazola, pertencente a 

Manuel Francisco Rodrigues de Matos, pelo qual se verificou a necessidade de 

autorizar a sua demolição. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Zona do Bairro das Barrocas - Ins~alação de um parque infantil - .Ern segui

mento do tratado na última reunião, foi presente uma proposta da firma João Si

mões Marques yieira & Filhos, Ld~., para execução dos trabalhos de construção 

de uma praceta e "parque infantil da zona das Barrocas, pelos preços unitários 

constantes da mesma proposta, sendo deliberado aceitá-la e ordenar o início 

imediato dos t r abalhos . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

VFundo de Foment o da Habitação - A Comissão tomou conhecimento do teor de 

uma circular do Fundo de Fomento da Rabi tiação , respeitante ao lançamento de um 

''Ficheiro Or gani zado de Procura", de habitação social, a que deverá ser dada a 

necessária publicidade, embora as fichas a preencher devam aguardar a procura 

dos i nt er es sados nos serviços camarários. - - - - - - - - - - - - - - - - - 

I Alargamento da Rua do Capitão do Sou~__ªzarr~- l~. fase - Em seguimento 

do tratado em reunião ordinária de 2 de Setembro corrente, foi presente a acta 

da 180~ . reunião da Comissão Municipal de Arte o Arqueologia, de onde consta o 

parecer de que a. fonte do Século XVIII, existente na sacristia da"Sé Velha", a 

demolir proximamente, deveria ser transferida para o Museu de Aveiro, parecer 

este que mereceu a concordância unânime da. Comissão Administrativa da Câmara. 

v Subsídios - Foi presente o ofício ne. 86, da 8 do corrente, da Agência de 

Aveiro da Liga dos Combatentes, a solicitar a concessão de um subsídio, como 

tem sucedido em anos anteriores. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Por proposta do Senhor Presidente, foi aprovado, por unanimidade, colher 

informações acerca dos fins prosseguidos pela Instituição e bem assim das suas 

necessidades. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

v Biblioteca Municip~ - Foi presente uma carta do professor José das Neves 

a comunicar a oferta, com destino à Biblioteca Municipal de Aires Barbosa, do 

"Dicionário Enciclopédico da Língua Portuguesa", seguido de l):icionário de Sinó

nimos, por D. ~osé Maria de Almeida e Araújo Correia de Lacerda, em 4 volumes, 

5~. edição, de 1878, e a "História da Revolução Portuguesa de 1820", por José 

d'Arriaga, em ) grossos volumes, edição de 1888. - - - - - - - 

O Senhor Presidente deu a conhecer que já foram reoebidas as referidas pu

blicações, que pessoalmente considera de alto valor literário e histórico, e 

propOs que ficasse exarado em acta o reconhecimento da Câmara pela valiosa 

oferta feita pelo Senhor Professor José das Nevos e que lhe fosse comunicada a 

d~liberação tomada. - - - - - - - - - - - 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. - - - - - - 



j Mercado· de ~ual Fimino - Arremataxã,o de ban~a.s 

ção do Zelador do Mercado em epígrafe foi deliberado, por unanimidac1e, por em 

arrematação, nas condições habituais, o direito do ocupação das bancas n2.a. 

6, 17 e 18 da Placa E e n2.s 17, 18 e 19 da Placa N. - - - - - - - - - - - 

Mais foi deliberado fixar o próximo dia 23 do corrente mês, pelas 21, 30 

horas, para a aludida arrematação. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

v Funcionalism Munici,],al - nomeações _- Através da Comissão Representativa 

dos Trabalhadores do Município, foi presente o pedido formulado pela escritu

rária-dactilógrafa de l~. classe Graciete Migueia Picado, no sentido de ser 

provida, em regime de interinidade, no cargo de terceiro-oficial da Secretaria, 

que se encontra vago em virtude da colocação da anterior titular, Manuela Viei

r a Ferre i r a , no cargo de segundo-oficial do Governo Civil de Aveiro, desde 2 de 

Abr il do ano em curso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consider ando que se encontram preenchidos os requisitos legais que permi

t em aquel e provimento, nomeadamente os e s t abel eci dos na alínea d) do artigo 

6652. do Código Administrativo e artigo 32. do Decreto-Lei n2. 179/73, de 19 

de Abril, a Comissão Administrativa deliberou, por unanimidade, propor a Sua 

Excelência o Ministro da Administração Interna, o provimento no cargo de ter

cei ro -o f i c i al , em regime do interinidade, da escriturária-dactilógrafa de l~. 

classe dest a Câmara Municipal, Graciete Migueis Picado. - - - - - - - - - - 

J Funcionalismo Municipal - Lioença. 'por §.oen~ - Devidamente confirmado pe

lo Subdelegado de Saúde deste Concelho, foi presente e deferido o requerimento 

do electricista l~rio de Almeida Marques, a solicitar licença por doença em 

virtude dc se encontrar doente e impossibilitado de exercer aquelas funções. 

I Funcionalismo Municipal - Provimento de lugares - Foi presente um requeri

mento da escriturária do l~. classe na situação de licença ilimitada, Laura Ma

ria Morgado dos Santos L~, a solicitar o seu provimento em regime de interini

dade, na vaga de escriturário-dactilógrafo de 2~. classe, sendo deliberado, por 

unanimidade, submeter o pedido à consideração da Comissão Representativa dos 

Trabalhadores do Município. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

.; Trânsito - O Sr. Vice-Presidente disse que, por intermédio da Imprensa, qu~ 

ria fazer um apelo aos munícipes no sentido de manifestarem a melhor compreen

são e prestarem colaboração durante o período experimental de funcionamento 

dos semáforos da Praça Humberto Delgado, tanto mais que os trabalhos ainda não 

se encontram concluídos, principalmente a sinalização horizontal, a demarcar 

nos pavimentos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Em aditamento~ o Sr. Presidente sugeriu que se distribuisse um comunicado 

à população solicitando a sua colaboração, o que foi aprovado por unanimidade. 

v Arranjo do Largo de S. Gonçalin,Eo - Por proposta do Sr. Vice-Presidente 

foi deliberado, por unanimidade, procedor urgentemente à pavimentação do Largo 
da Capelada S. Gonçalinho, tendo o Sr. Presidente sugerido a realização de 

uma reunião dos membros da Comissão Municipal de Arte e Arqueologia com o Snr. 

Arquitecto Rogério Barroca, a fim do se abreviar o início daquela obra. 

/ Ci r cula r a a Contra-Revoluçã~ - O Senhor Prosidente deu a conhecer o teor 

de uma circular recebida nesta Câmara Municipal, a exemplo do que tem sucedido 

noutras, em que uma suposta Comissão das Forças Armadas Portuguesas que diz ter 

o Quartel-General em Lisboa, mas depositou a carta nos Correios do Porto, amea

ça os membros da Comissão Administrativa e aconselha-os a abandonarem ostensiv~ 

mente as sua s funções até ao fim do m~s de Agosto, sendo de notar que esta ci~ 

cular só agora foi recebida e as datas estão emendadas. - - - - - - - - - - 

Por proposta do Sr. Presidente foi deliberndo, por unanimidade, enviar fo

t ocópias daquela circular ao Sr. Governador Civil e ao representante das Forças 

Armadas em Aveiro, a fim de tomarem conhocimento e de procederem de acordo com 

o que entenderem conveniente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

V Funcionalismo municipal - Nomea~ões - Na sequOncia do ofício remotido em 

cumprimento da deliberação tomada em 1 de Abril último, a Comissão tomou conhe

cimento, através de um ofício do Govorno Civil do Aveiro, do teor do ofício n2. 

597, P2. B-5/3, L2. 45, de 12 de Setembro corrente, da Direcção-Geral do Admi

nistração Local, respeitante ao preenohimento do lugar de chefe da secretaria 

deste Município, e deliberou, por unanimidade, enviar uma fotocópia deste ofí

cio à Comissão Representativa dos Trabalhadores, já que o problema teve origem 

num processo reivindita 


